



Hochschule
für Philosophie
München

Kairos-Kreis der Hochschule für Philosophie München

In Zeiten von Krisen und weitreichenden Veränderungen schlägt die Stunde der Philosophie. Tieferes Nachdenken und begründete Orientierung sind gefragter denn je! Das griechische Wort *Kairós* meint den rechten Zeitpunkt, den man beim Schopfe packen muss. Philosophisch geschultes Denken ist dort nötig, wo Zusammenhänge unübersichtlich werden und Richtungsentscheidungen anstehen. An unserer Hochschule bilden wir junge Menschen aus, damit sie die komplexen Herausforderungen unserer Zeit umfassend analysieren und eine menschenwürdige Gesellschaft auf der Basis christlicher Werte mitgestalten. Dazu brauchen wir Bürgerinnen und Bürger, welche eine wertebasierte Philosophie schätzen und fördern.

Deshalb gründen wir den Kairos-Kreis der Hochschule für Philosophie München (HFPH) – als Kreis von Menschen, die sich für das Gemeinwohl engagieren. „Philosophie für die Gesellschaft“ ist unser Motto. Wir bitten Sie mitzuhelfen, dass wir als private Hochschule – neben dem staatlichen Beitrag und dem des Jesuitenordens – die notwendige finanzielle Basis sichern und nachhaltig für eine zukunftsfähige Gesellschaft arbeiten können!

Mit einem jährlichen Grundbetrag ab 500 € können Sie als Einzelperson oder Paar Mitglied im Kairos-Kreis werden. Alle Mitglieder erhalten regelmäßig Einladungen zu besonderen Veranstaltungen unserer Hochschule, z.B. zum *Philosophischen Salon*, zum *Philosophischen Zirkel*, zur *Akademischen Jahresfeier* und weiteren interessanten Vorträgen und ausgewählten Vorlesungen der HFPH.

Ergreifen auch Sie den *Kairós* beim Schopf und schließen Sie sich unserem Kreis von Gleichgesinnten an, die für wertebasierte Bildung einstehen und sich dafür engagieren. Die Hochschule wird auch über ihr 100-jähriges Jubiläum im Jahr 2025 hinaus mehr denn je gebraucht!

Der Träger der Hochschule, die Zentraleuropäische Provinz der Jesuiten, ist eine Körperschaft des Öffentlichen Rechts. Daher sind alle Ihre Beiträge als Spenden voll abzugsfähig. Unsere Förderkreise haben keine formelle Vereinsstruktur. Sie beruhen auf Freiwilligkeit und gegenseitigem Vertrauen.

Prof. Dr. Dr. Johannes Wallacher
Präsident
johannes.wallacher@hfph.de

Hochschule für
Philosophie München

Kaulbachstraße 31/33
80539 München
hfph.de

Träger
Deutsche Region
der Jesuiten KdöR

Bankverbindung:
Stiftung Hochschule für Philosophie
SJ | LIGA-Bank Regensburg
BLZ 750 903 00 | Kto. 233 95 87

IBAN:
DE 26 7509 0300 0002 3395 87
BIC: GENODEF1M05